



Escuela Normal de Educación Preescolar

Licenciatura en educación preescolar

Ciclo escolar 2021-2022

Sexto semestre

Curso: Estrategias de expresión corporal y danza en preescolar

Docente: Manuel Federico Rodríguez Aguilar

Acercamiento a la expresión corporal y danza en lo personal.

Unidad I: El espacio

Competencias:

- Detecta los procesos de aprendizaje de sus alumnos para favorecer su desarrollo cognitivo y socioemocional.
- Aplica el plan y programa de estudio para alcanzar los propósitos educativos y contribuir al pleno desenvolvimiento de las capacidades de sus alumnos.
- Diseña planeaciones aplicando sus conocimientos curriculares, psicopedagógicos, disciplinares, didácticos y tecnológicos para propiciar espacios de aprendizaje incluyentes que respondan a las necesidades de todos los alumnos en el marco del plan y programas de estudio.
- Integra recursos de la investigación educativa para enriquecer su práctica profesional, expresando su interés por el conocimiento, la ciencia y la mejora de la educación.
- Emplea la evaluación para intervenir en los diferentes ámbitos y momentos de la tarea educativa para mejorar los aprendizajes de sus alumnos.
- Actúa de manera ética ante la diversidad de situaciones que se presentan en la práctica profesional.

Alumna: Daniela Abigail Vázquez Esquivel #27

Grado: 3° **Sección:** "A"

Marzo 2022

Saltillo Coahuila, México.



Desde que tengo memoria la danza ha estado presente en mi vida pues mi primer acercamiento con esta fue desde pequeña cuando participaba dentro de los festivales realizados en mi escuela para el día de las madres, la primavera, etc., sin embargo recuerdo que no eran actividades que disfrutara mucho pues me daba pena que la demás personas me vieran bailar.



Durante los próximos años, especialmente en preparatoria tuve un mayor acercamiento a la música y danza pues en la escuela en la que estaba estos cursos eran parte de la malla curricular, por lo que nos enseñaban a tocar flauta y guitarra, realizábamos bailables y obras de teatro, y por la tardes practicaba gimnasia aeróbica donde también realizaba una serie de rutinas, sin embargo cuando me gradué deje de un lado este tipo de talleres y desde ahí no he vuelto a practicar, lo cual ahora que me encuentro estudiando esta carrera me gustaría volver a retomar pues siento que estos recursos me será de gran ayuda a la hora de trabajar con los niños.